

# 令和7年度 はじめました！

本日始業式を迎えた年中、年長組。  
新しい色のバッヂを付けてもらい、1つ大きくなつた  
ことを喜んだ子ども達でした！

春休み中ホームクラスで来ていた子は、  
早速、新年少組さんへ優しく声をかけてくれたり  
する姿が見られましたよ



あさひ組のバッヂだ！！

警察署だよ！  
泥棒を捕まえるぞ！





大きい組さんになったから、大型  
積み木でも遊べるようになったよ！  
いろいろ作るの楽しみだな★

紙に開ける道具は、  
こうやって使うよ



# ホールに集まり始業式を行いました🌈



年長組の代表が献灯献香献華を  
してくれましたよ🌸



# みんなでおやつも食べました



おいしそう



新しいクラスになり、「僕と同じバッヂだね♪」と見せ合ったり、「これ作りたいんだけど材料ある?」とやりたいことを話してくれたり、ワクワクしながら1学期をスタートさせました



中には新しい環境にドキドキして涙を流す姿も見られ、一人一人の気持ちに寄り添いながら、みんなが安心して過ごせるようかかわっていけたらと思います😊  
今年度もよろしくお願いします。

